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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報告

いたします。 

 

記 

 

１．調  査  事  項 

（１）公害防止協定に基づく協議について（住民生活課） 

（２）企業進出に基づく協議について（地域振興課） 

（３）各課の報告事項について 

 

２．調  査  期  日 

   令和元年１１月２７日（水） 

 

３．調 査 の 概 要 

（１）公害防止協定に基づく協議について（住民生活課） 

○ キョーリンフード工業株式会社からの令和元年 11 月 12 日付の公害防止協定に基づく協議に

ついて、資料により説明を受けた。経年劣化による故障のリスクを避けるため、小型ボイラー

を更新したとのことである。なお、この更新工事については会社側が公害防止協定に基づく協

議手続を失念しており、工事完了後の協議ということであった。公害防止協定の趣旨を理解し

てもらうよう要請し、委員会としては了承することとした。 

 

 

民 
 



○ 株式会社デービー精工からの令和元年 11 月 15 日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。製品の品質調査に使用するため、グラインダーを設置したいとのこ

とであり、委員会としては了承することとした。 

 

○ 月星商事株式会社からの令和元年 11 月 14 日付の公害防止協定に基づく協議について、資料

により説明を受けた。製品品質の安定化のため、板金切断機の動力源として空気圧縮機を増設

したいとのことであり、委員会としては了承することとした。 

 

○ 福伸電機株式会社西治工場からの令和元年 11 月 11 日付の公害防止協定に基づく協議につい

て、資料により説明を受けた。老朽化のため、自動車モーターの電圧変換器用部品の洗浄機と

自動箱詰め機を更新したいとのことであり、委員会としては了承することとした。 

 

○ 株式会社トッパンパッケージプロダクツ福崎工場からの令和元年 11 月 18 日付の公害防止協

定に基づく協議について、資料により説明を受けた。老朽化のためプラスチック射出成形機を

更新し、更新に先だって既存機器の移設を行いたいとのことであり、委員会としては了承する

こととした。 

 

○ 福伸電機株式会社福崎工場からの令和元年 11 月 11 日付の公害防止協定に基づく協議につい

て、資料により説明を受けた。電動アシスト自転車のモーター出力調整部品新規生産のため、

新たに製造ラインを設置したとのことである。県条例の特定施設に該当する機器がないことか

ら協議ではなく報告でいいとの判断をされ、工事完了後の書類提出となったとのことである。

公害防止協定の趣旨を理解してもらうよう要請し、委員会としては了承することとした。 

 

 

（２）企業進出に基づく協議について（地域振興課） 

○ 姫路メタリコン株式会社からの令和元年 11 月 19 日付の企業進出に基づく協議について、資

料により説明を受け、その後、親会社である株式会社松本製作所の現地視察を行った。なお、

福崎工場では金属加工を行うとのことである。協議の結果、委員会としては了承することとし

た。 

 

 

 

 

 

 

 



（３）各課の報告事項について 

〈住民生活課〉 

 ○ 12 月定例会に議案 6 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

○ 当面の行事予定について、報告を受けた。 

  ・年末の交通事故防止運動   12 月 1 日（日）～12 月 10 日（火） 

  ・消防団年末特別警戒   12 月 26 日（木）～12 月 30 日（月） 

  ・消防団出初式    令和 2 年 1 月 12 日（日） 8:30～ 

 ○ 自然歩道を歩こう大会について、報告を受けた。 

 

 

〈地域振興課〉 

○ 株式会社もちむぎ食品センター事業報告について、資料により報告を受けた。 

○ プレミアム付商品券の状況について、資料により報告を受けた。 

○ 今後の行事予定について、資料により報告を受けた。 

  ・福崎○○まるしぇ   12 月 14 日（土）11:00～ 

 ○ 12 月定例会に議案 2 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

 ○ その他 

   ・両観光交流センターの利用状況について、報告を受けた。 

   ・駅前の河童モニュメントの不具合について、報告を受けた。 

 

 

〈上下水道課・工業団地整備室〉 

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。 

○ 下水道接続状況等について、資料により報告を受けた。 

○ 理水化学株式会社からの請負代金等請求に関する訴訟について、資料により報告を受けた。 

○ 水道施設の運転管理について、資料により報告を受けた。 

○ 福崎町東部工業団地造成（拡張）事業について、資料により報告を受けた。 

 ○ 12 月定例会に議案 4 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

 

 

 

 



〈健康福祉課〉 

○ 保健センター土曜開庁に伴う相談受付状況について、資料により報告を受けた。 

○ 特定健診実施状況について、資料により報告を受けた。 

 ○ 12 月定例会に議案 5 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

○ 当面の行事予定について、報告を受けた。 

 ・民生委員・児童委員退任式   12 月 3 日（火）13:30～ 

 ・民生委員・児童委員辞令交付式   12 月 3 日（火）14:30～ 

 ・民生・児童協力委員委嘱書交付式及び研修会 12 月 16 日（月）14:00～ 

 

 

〈農林振興課〉 

○ 工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。 

 ○ 有限会社アケボノ企画との訴訟経緯について、資料により報告を受けた。 

 ○ 12 月定例会に議案 4 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

 

 

〈まちづくり課〉 

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。 

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。 

○ その他 

  ・県事業の取り組み状況について、資料により報告を受けた。 

  ・橋梁工事による通行規制について、資料により報告を受けた。 

 ○ 12 月定例会に議案 1 件を上程予定であるとの報告を受けた。 

 

 


